
２０１９年度 松戸市介護支援専門員協議会通常総会記録 

日時：２０１９年５月２５日 １３時３０分～１４時 

場所：松戸市衛生会館 ３階大会議室 

 

藤井：本日の総会につきましてご報告させて頂きます。 

昨年度の正会員数が 166 名という実績がありました。本日の総会ですが委任状を含

めた出席者が 108 名となっております。会則の第 9 条第二項に基づき会員の過半数

の出席がありましたので本総会が成立しました事をご報告させて頂きます。 

   それでは初めに議⾧の選出を行います。立候補または推薦はございますでしょうか。 

 

会場：会⾧一任 

 

藤井：それでは会⾧一任のご発声を頂きましたが宜しいでしょうか。宜しければ拍手をお願

い致します。 

 

会場：（拍手） 

 

藤井：ありがとうございます。それでは原田会⾧の方から議⾧の推薦をお願いします。 

 

原田：それでは佑の三浦さんを推薦したいと思います。宜しくお願い致します。 

 

藤井：会⾧よりケアプラン佑の三浦さんの方ご指名がありました。宜しければ拍手で承認を

お願いします。 

 

会場：（拍手） 

 

藤井：ありがとうございます。それではご承認頂きましたのでここからは三浦さんの方に進

行をお願いします。 

 

三浦：只今ご承認頂きました三浦でございます。僭越ではございますが、皆様方のご協力を

頂きながら議事の進行を務めさせて頂きます。どうぞ宜しくお願い致します。 

   それでは議事に先立ち書紀、議事録署名人の選出をお願い致します。どなたか推薦、

立候補者はございませんか。 

 

会場：議⾧一任 

 

三浦：ただいま議⾧一任との声があがりましたが、宜しいでしょうか。 



 

会場：（拍手） 

 

三浦：ありがとうございます。それではお声を受けまして、書紀、議事録署名人に髙橋さん

を推薦致します。ご承認頂けますでしょうか。 

 

会場：（拍手） 

 

三浦：それでは認定事項に入ります。総会資料をお開き下さい。第一号議案と第二号議案に

つきましては一括協議を図りたいと思います。宜しくお願い致します。 

   第一号議案、平成３０年度事業報告を事務局田島さんよりお願い致します。 

 

田島：事務局より平成３０年度事業報告をさせて頂きます。座らせて頂きます。 

    １．平成３０年度の総括、スローガン「ケアマネジャーとしての真価を考える ２

０２５年に向けてケアマネジャーとしての視点を変えていく」。基本目標①松

戸市居宅介護支援事業所連絡協議会との連携体制を構築する。②主任介護支

援専門員ネットワーク体制構築に向けた取り組み。③主任介護支援専門員研

修受講者支援として受講要件に該当する研修会を開催する。 

       ２．会員数 正会員１６６名、賛助会員５口。 

    ３．総会役員会 ①平成３０年度通常総会 日時平成３０年５月１９日１９時か

ら２０時 会場松戸商工会議所５階大会議室 出席者８９名委任状含む。     

議案 第一号議案平成２９年度事業報告、第二号議案平成２９年度会計報告、

第三号議案平成３０年度事業計画案、第四号議案平成３０年度予算計画案、第

五号議案会則の変更、第六号議案役員改正。②役員会、こちらの役員会の方は

月一度第四火曜日に会場も全て常盤平市民センターの方で行って頂いており

ます。ご参照下さい。 

   ４．研修事業 第一回研修会 共催松戸市 日時平成３０年９月２１日１８時か

ら１９時半 会場衛生会館３階大会議室 テーマ代表意思決定ってなに、大

切な誰かのもしもの話 ご講演は亀田総合病院の各先生方にお願いしており

ます。参加人数２９名 第二回研修会 松戸市医療ソーシャルワーカー連絡

協議会準備会 日時平成３０年１０月３１日１８時半から２０時 会場衛生

会館３階大会議室 テーマ MSW とケアマネの交流会 お互いの仕事を理解

しよう 内容１．各職種及び連絡会の紹介 ２．グループワーク お互いの仕

事や専門性を理解しよう 参加人数は１０６名 ケアマネジャー５７名 

MSW４９名 第三回研修会 共催松戸市介護保険課 日時平成３１年２月

１６日１３時半から１６時半 会場 松戸市衛生会館 テーマ再考、自立支

援のケアマネジメント 医療介護連携と生活支援 講演は千葉県介護支援専



門員協議会 副理事⾧井上創 参加人数６０名  

    ５．統括北部地区介護支援専門員協議会共同事業 平成３０年度統括北部地区介

護支援専門員研修会 こちらの後援は我孫子市、柏市、流山市、野田市、松戸

市の５市で行っております。日時平成３０年１１月２１日１４時２０分から

１６時 会場はアミュゼ柏クリスタルホール テーマ新時代に対応する為の

リスクマネジメント 自分を守り、ご利用者を守る 内容 講演は弁護士の

外岡潤氏です。参加人数は３１１名 内松戸市からは６４名出席です。 

    ６．日本介護支援専門員協会 千葉県介護支援専門員協議会共同事業 市民フォ

ーラム 日時は平成３０年１１月１６日１３時半から１５時 会場は小金原

市民センターホール テーマは人生の最終段階をどう迎えますか？もしもの

ために話しておこう。人生の最終段階におけり医療ケアについて 基調講演

は星野大和氏 医療法人財団はるたか会あおぞら診療所新松戸院⾧先生です。

人生の最終段階をどう迎えますか。取組事例として千葉県松戸市ふくろうプ

ロジェクトと②として宮崎県宮崎市思いをつなげるシートでございます。参

加人数は８４名でした。 

    ７．会員同士の交流 忘年会 日時平成３０年１２月１４日１９時から２１時 

会場はカプリチョーザ松戸店 参加者４５名 

    ８．外部研修会等への参画 ①平成３０年度合同就職相談会②千葉県看護協会東

葛ブロック看看連携研修会③松戸まつり④まちっこプロジェクト⑤やさしい

介護フェア 内容はすみません、こちらの方をご参照して頂ければと思いま

す。 

    ９．各種委員派遣 こちらの方は委員をこのように各委員会に派遣されておりま

す。ご参照下さい。 

   １０．広報活動 ①ブログを活用し役員会での議事内容、研修案内、会員募集等掲載

した。②Ayamu 地域包括ケア応援サイトを活用し会員向けに情報発信を行っ

た。 

   １１．行政との連携 ①介護保険サービス事業者等支援事業 研修会に派遣する講

師謝礼金の助成を受ける。②研修案内の通知 松戸市介護保険課より各研修

会の案内を松戸市全居宅介護支援事業者へ FAX にて通知。以上でございます。 

 

議⾧：ありがとうございました。 

   引き続きまして第二号議案 平成３０年度会計報告を会計石塚さんよりお願いしま

す。 

 

石塚：平成３０年度会計報告書です。収入の方が正会員数が１６６名、賛助会員数が５口、

研修の非会員の参加費が７名、利息合わせて合計３９万６００６円となっておりま

す。支出の方が会議費、通信費、備品消耗品費、研修運営費、予備費とを合わせまし



て３１万６４２４円、当期の収支差額が７万９５８２円、合わせて時期の繰越金額が

７２万８５０５円です。日付の方平成となっております、申し訳ございません。報告

は以上です。 

 

議⾧：ありがとうございました。 

   続いて会計監査報告を監事の弓削さんよりお願い致します。 

 

弓削：平成３０年度松戸市介護支援専門員協議会会計報告に基づき監査したところ、適正で

あることを認めます。 

 

議⾧：ありがとうございました。 

   以上第一号議案、第二号議案を報告致しましたが、ご質問等ございませんでしょうか。 

 

   それではご承認頂けますでしょうか。拍手をお願い致します。 

 

会場：（拍手） 

 

議⾧：ありがとうございました。 

   続きまして第三号議案 ２０１９年度事業計画案、第四号議案 ２０１９年度予算計

画案に移ります。第三号、第四号議案につきましても一括協議を図りたいと思います

ので宜しくお願い致します。 

   第三号議案 ２０１９年度事業計画案について事務局田島さんよりお願いします。 

 

田島：事務局より２０１９年度事業計画案について報告致します。 

    １．活動方針 スローガン ケアマネジャーとしての真価を考える ２０２５年

に向けてケアマネジャーとしての視点を変えていく。基本目標①松戸市居宅

介護支援事業所連絡協議会と連携すると共に役割を明確化していく。②松戸

市の介護支援専門員、主任介護支援専門員の資質向上のため行政、他団体と連

携していく。③主任介護支援専門員研修受講者支援として受講要件に該当す

る研修会を開催する。 

    ２．研修事業 介護支援専門員の資質向上を目的とした研修会、勉強会を年二回開

催する。内容については、前年度研修会でのアンケートを参考に役員会で決定

する。 

    ３．東葛北部地区介護支援専門員協議会共同事業 柏市、流山市、我孫子市、野田

市の介護支援専門員協議会と共同で研修会を開催する。実行委員として役員

を派遣する。 

    ４．相談支援事業 主任介護支援専門員が中心となり困難事例への対応や介護支



援専門員が個々に抱える悩みについての相談支援を行っていく。 

    ５．各種委員派遣 委員の派遣はこちらの方をご参照下さい。 

    ６．会員同士の交流 年一回開催 

    ７．広報 ホームページを作成し研修案内、様々な情報の発信、活動報告を行って

いく。また活動を PR する事で会員の拡大を目的としていく。今年度よりホー

ムページをこちらの方は制作していく予定です。 

   ８．総会、役員会 ①通常総会２０１９年５月２５日１３時半より１４時半 ②役

員会 月１回開催。必要に応じ臨時役員会を消臭する。 

   ９．四者会議 介護保険課、高齢者支援課、松戸市居宅介護支援事業所連絡協議会、

松戸市介護支援専門員協議会が合同会議を開催し、研修や会議の日程調整、事

業分担、意見交換等を行っていく。こちらも初めて今年から始めるもので、４

月にすでに、４月１８日ですね、開催されております。                                                                                           

   １０．その他 行政ならびに他の専門職団体との連携 介護支援専門員の職能団体

として行政、公的機関、関係団体と連携を図り、活動への協力依頼があった際

には役員で協議の上参画をしていく。以上です。 

 

議⾧：ありがとうございました。引き続きまして第四号議案 ２０１９年度予算計画案につ

いて会計石塚さんよりお願いします。 

 

石塚：２０１９年度予算計画書案をお伝えします。日付の方がまた平成となっておりおます

申し訳ございません。収入の方ですが正会員数２００名の予定で４０万円、賛助会員

数５社と研修による収入非会員参加費を足して４７万円の収入予算を計画しており

ます。支出については会議費、通信費の中に今年度はホームページを立ち上げる代金

として初期費用が載せております。備品消耗品、研修運営費、交通費とを合わせて支

出の合計が８４万円。当期収支差額がマイナス３７万円となっていますが、これが立

ち上げにかかる費用と計画をしております。前期繰越金が７２万８５０５円あるの

で時期繰越金が３５万８５０５円となります。以上です。 

 

議⾧：ありがとうございました。 

   以上、第三号、第四号議案を説明頂きましたが、ご質問等ございませんでしょうか。 

 

   それではご承認頂けますでしょうか。拍手をお願い致します。 

 

会場：（拍手） 

 

議⾧：承認頂きましたので案を消して下さい。 

   引き続きまして第五号議案役員改正について原田会⾧よりお願いします。 



 

原田：役員名簿の案の方を御覧下さい。会⾧の方には私原田、副会⾧兼事務局⾧には田島美

穂、副会⾧藤井智信、副会⾧兼会計が石塚夏香、庶務と致しまして岡本健吾、同じく

丸田敬子、同じく上田直生、同じく真龍寺友章、同じく髙橋孝司、東島順子、石川典

子、浅羽達也、小島進、弓削久枝、村上美恵子を予定しております。ご審議下さいま

すよう宜しくお願い致します。 

 

議⾧：ありがとうございました。 

   以上第五号議案を説明頂きましたがご質問等ございませんでしょうか。 

 

   それではご承認頂けますでしょうか。拍手をお願い致します。 

 

会場：（拍手） 

 

議⾧：承認頂きましたので案を消して下さい。新役員さんから一言お願いします。 

 

原田：それでは役員の皆様前にいらして下さい。 

 

   ３年度目を迎えます会⾧の原田でございます。いろんな所で顔を出していたと思う

のですが、身になるような会にしていきたいなと思っております。どうぞ宜しくお願

い致します。 

 

田島：副会⾧兼事務局⾧を務めさせて頂いております居宅介護支援センターみらいの田島

と申します。いろいろと不手際もございましたけども今年もまたこちらの会をもり

立てて行きたいと思っておりますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

藤井：今期引き続き副会⾧の方を務めます、五香松飛台地域包括支援センター藤井と申しま

す。宜しくお願い致します。平成３０年度から居宅介護支援事業所連絡協議会が発足

しまして、当協議会としましてはケアマジャーは居宅だけではなくて様々な施設で

すとか小規模多機能、それから地域包括支援センター、沢山の所で活躍をしておりま

す。そういった職能団体としていろんな所で所属しているケアマネジャーが資質向

上していくというところで、そういったカラーを取り入れた仕組みにしていく必要

があるのかと思っています。今年度から新しい役員の中で地域包括支援センターに

ついても中央、小金、常盤平という三管区毎に役員が配置出来たというところはとて

も大きい事かなというように思っていますので、そういった部分での連携とかとい

うところも深めていけたらなというように思っています。どうぞ宜しくお願いしま

す。 



 

石塚：副委員⾧兼会計の石塚夏香と申します。今期はホームページの立ち上げがあるので運

営を守ってやっていければと思います。どうぞ宜しくお願いします。 

 

小島：庶務の Face の小島と申します。皆さん協力し合ってより良く出来ればと思います。

どうぞ宜しくお願い致します。 

 

髙橋：庶務の松峰苑の髙橋と申します。昨年度から庶務の方を務めさせて頂いています。今

年度広報の方を担当させて頂きますので、そういった形で新しく貢献出来ればと思

っています。宜しくお願いします。 

 

東島：ケアマネサボテンの東島です。庶務の方で頑張ります。宜しくお願いします。 

 

石川：居宅介護支援事業所ウェルフェアの石川と申します。去年の５月から協議会も協力員

として携わらせて頂いていますけども、いろいろと勉強させて頂く機会が多くて、ま

だまだこれからも頑張っていきたいと思います。今年は庶務の方担当させて頂きま

すので宜しくお願い致します。 

 

浅羽：庶務の方担当させて頂きます、浅羽達也と申します。今期から協議会の方関わらせて

頂く事になりました。中央地区の方から私の方という方になりますので、皆さんと共

に協議会の方の力になれればと思っております。宜しくお願いします。 

 

弓削：会計監査の弓削です。宜しくお願い致します。 

 

議⾧：ありがとうございました。宜しくお願い致します。 

   その他に何かご質問、ご意見等ございますでしょうか。 

 

   ないようですので、これを持ちまして本日の議事を終了させて頂きます。ご協力あり

がとうございました。 

 

藤井：皆さんありがとうございました。それではこれをもちまして２０１９年度通常総会の

方を閉会させて頂きます。 


